



17. Mai 2020

## Bekanntmachung

Am 8. Mai 2020 informierte Dr. Ute Müller-Kindleben ihre Vorstandskolleginnen des geschäftsführenden Vorstands darüber, dass sie schweren Herzens nun doch vorzeitig ihre Ämter im FTV 1860 aus gesundheitlichen Gründen niederlege.

Dieser eigentlich für die verschobene Mitgliederhauptversammlung im April geplante Rückzug von Dr. Ute Müller-Kindleben kam recht plötzlich, aber bedingt durch die turbulente Zeit um die Corona-Pandemie war der Stress zu hoch für ihre derzeitige angegriffene Gesundheit. Daher hat sie sich zu dem Schritt entschieden, Ihre Position als Stellvertretende Vorsitzende, mit dem Ressort Kultur und Integration, frühzeitig zu verlassen.

Für die Zeit bis zur nächsten Mitgliederhauptversammlung hat der geschäftsführende Vorstand zur Unterstützung Herrn Dr. Darius Mehr als kommissarisches Vorstandsmitglied berufen.

Dr. Ute Müller-Kindleben war seit 2001 im geschäftsführenden Vorstand des FTV 1860 tätig, zuerst „nur“ im Bereich Kultur, 2004 kam das Ressort Integration hinzu. Sie war Initiatorin und Organisatorin vieler Kooperationen, u. a. mit *Maisha e. V.*, mit *infra e. V.*, dem *Frankfurter Verein für Soziale Heimstätten e. V.* und einigen mehr, die bis heute bestehen.

Außerdem war sie 2001 Mit-Gründerin der Jazzabteilung „JazzAnZeil&Zoo“. Von 2009-2017 hat sie sich in dem Projekt „Jugendaustausch Frankfurt – Lyon – Birmingham der Sportjugend Frankfurt e. V.“ engagiert. In unserem Verein nahmen/nehmen regelmäßig drei Abteilungen daran teil.

Nicht zuletzt war sie von 2004-2015 im Sportkreis Frankfurt am Main e.V. aktiv, erst als Beisitzerin, schon ab 2005 als Stellvertretende Vorsitzende. Während dieser Zeit war sie in die Organisation vieler großer Veranstaltungen, wie z. B. „Sport auf der Zeil“, der Gesamtorganisation der Präsenz auf dem Museumsuferfest (mit Roland Frischkorn), dem *FamilienSportFest* und vielen mehr, involviert. Sie hat stets für einen guten Kontakt zwischen dem FTV 1860 und dem Sportkreis Frankfurt sowie anderen Institutionen gesorgt.

Die Mitglieder und Vorstandskollegen\*innen bedauern ihr plötzliches Ausscheiden sehr und bedanken sich für ihr langjähriges ehrenamtliches Engagement. Eines ist jedoch selbstverständlich: Gesundheit geht vor!

Daher ist das Verständnis für diesen Schritt bei allen FTVLern groß!

Wir wünschen unserer Ute für die Zukunft nur das Beste und allzeit gute Gesundheit!

Das Vorstandsteam